



Medienmitteilung

Durchführung Urnenabstimmung anstelle Gemeindeversammlung

Aufgrund der nach wie vor unsicheren Entwicklung der Corona-Pandemie und unter Würdigung der im November 2020 zurückgestellten Geschäfte (u.a. Wärmeverbund / Erstellung kommunale Holzheizzentrale) hat der Gemeinderat Lüscherz beschlossen, anstelle einer Gemeindeversammlung eine Urnenabstimmung durchzuführen. Die Abstimmung findet gleichzeitig mit der eidg. Volksabstimmung am **Sonntag, 13. Juni 2021**, statt.

Die Allgemeinverfügung des Regierungsstatthalteramtes Seeland vom 25. Januar 2021 (befristet bis 30. Juni 2021) erlaubt allen Gemeinden des Verwaltungskreises Seeland anstelle der Gemeindeversammlung eine Urnenabstimmung durchzuführen.

Die Publikation der Traktandenliste mit den gesetzlichen Hinweisen bezüglich Auflageakten, Stimmrecht etc. erfolgt im Mai 2021 im Anzeiger Region Erlach.

Lüscherz, 14. April 2021

GEMEINDERAT LÜSCHERZ

Medienmitteilung geht an:

- Anzeiger Region Erlach vom 23. April 2021
- Redaktion Bieler Tagblatt
- Homepage Gemeinde